infobae





## Elección del poder Judicial 2025: el reto de realizarlas con presupuesto reducido y sin experiencia previa

Este año se espera que se elijan más de mil 600 cargos judiciales, en un histórico balotaje que impondrá un precedente en la política mexicana



Crédito: Jesús Aviles - Infobae México

El Proceso Electoral Judicial será un evento inusual en nuestro país, ya que es la primera elección que se celebra en México en la que se elegirán los cargos de Ministras y Ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), las Magistraturas de las Salas Superior y Regionales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), las personas integrantes del Tribunal de Disciplina Judicial y Magistraturas de Circuito y Personas Juzgadoras de Distrito.

Se dará luego de que el pasado 15 de septiembre, el entonces aún presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, publicara en el el Diario Oficial de la Federación (DOF) el decreto de su propuesta de ley para reformar al Poder Judicial.

De acuerdo con el dictamen avalado entonces, la próxima elección contempla la elegibilidad de mas de mil 600 cargos, los cuales serán:

• La totalidad de los cargos de Ministras y Ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, los cuales bajaron de 11 a 9.